

REBELLUNION #3 - DER OBAMA-PUTIN- VERGLEICHER

Posted on 22. November 2014

Obama-Putin-Vergleicher:

In dieser Folge von Rebellion werden zwei Grundsatzreden zur internationalen Politik verglichen: Barack Obamas Rede im September 2014 vor der Generalversammlung der Vereinten Nationen, und Wladimir Putins Rede vor dem Valdai-Club einen Monat später in Sotchi.

Während Obama eine weltweite Führungsrolle für Amerika beansprucht, betont Putin den multipolaren Charakter der heutigen Weltpolitik. Die selbsternannte amerikanische Sonderrolle als Weltchef gegen russischen Pragmatismus für Kooperation in Zeiten globaler Unsicherheit.